

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios Real Sociedad Matemática Española – Fundación BBVA

Elena Castilla González

Miembros de la presidencia, autoridades, distinguidos invitados.

Quería agradecer a la Real Sociedad Matemática Española y a la Fundación BBVA por apoyar y visibilizar la investigación en matemáticas, en este caso de los jóvenes investigadores. También quería agradecer a todas las personas que me han acompañado a lo largo de estos años. Sin ellos, este premio no habría sido posible.

Por último, quería aprovechar para destacar el papel de la estadística en nuestra sociedad. Y es que, entre otras muchas aplicaciones, la estadística tiene un rol vital en cualquier estudio clínico, desde el planteamiento hasta la ejecución. También es la base para el diseño de los mecanismos de control de calidad en los procesos productivos.

El desarrollo tecnológico de las últimas décadas, la capacidad de recolectar información a gran escala, hace que nos encontremos en la era de los datos.

Pero, ¿de qué nos sirven tantos datos si no desarrollamos las herramientas adecuadas para analizarlos? Por estos motivos, es importante seguir apostando por una investigación de calidad que a largo plazo pueda ayudar al progreso de la sociedad.

Muchas gracias.